

**BNN.CO.ID**

# Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gencar Lakukan Sambang Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jan 1, 2024 - 12:19



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gencar Lakukan Sambang Warga*

Palabuhanratu, 01 Januari 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA RUSTIAN S.Pd, terus menjalankan tugasnya dengan melaksanakan kegiatan

door to door atau sambang warga secara rutin. Pada hari Senin, 01 Januari 2024, pukul 10.30 WIB hingga selesai, kegiatan tersebut dilaksanakan di Jalan Tanjakan Cisarakan, Kp Nugraha, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambang dan silaturahmi tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat. Pertama, ia mengingatkan agar warga tidak membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah. Penyuluhan ini diberikan karena pembakaran sampah dapat mengeluarkan racun berbahaya dan berdampak pada penipisan lapisan ozon.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap bencana alam, seperti banjir, longsor, dan angin puting beliung, terutama di musim penghujan. Ia memberikan informasi dan saran untuk meningkatkan kewaspadaan dan keselamatan selama kondisi cuaca tidak menentu.

Selain itu, peran serta tokoh masyarakat dalam mencegah perdagangan manusia atau Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga menjadi fokus Bhabinkamtibmas. Ia menekankan pentingnya pencegahan terhadap modus perdagangan manusia dengan iming-iming gaji besar baik di dalam maupun di luar negeri.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif, dan Efisien)". Program ini dirancang untuk menampung masukan, kritik, dan saran dari masyarakat, serta mengajak warga agar tetap menjaga situasi kamtibmas kondusif. Ia juga mengimbau agar setiap kejadian yang dapat menimbulkan gangguan kamtibmas segera dilaporkan kepada Bhabinkamtibmas setempat.